

## Kreisausschuss vergibt zwei Kulturpreise für 2004

### Pressestelle

Pressesprecher Stefan Diebl  
Zimmer-Nr. 203  
Durchwahl 08151 148-260  
Telefax 08151 148-490  
pressestelle@LRA-starnberg.de

Starnberg 16.09.2005

Das „Theaterforum Gauting“ und „Unser Dorf e. V.“, Weßling sind die Kulturpreisträger des Landkreises für das Jahr 2004. Der Kreisausschuss ist in seiner jüngsten Sitzung dem Vorschlag der Jury gefolgt. Die Jury, mit den Fachjurorinnen Sigrid Friedl-Laussenmeyer, Kulturreferentin der Gemeinde Feldafing, der Starnberger Kulturamtsleiterin Annette Kienzle und der Gautinger Künstlerin Rosemarie Zacher, Landrat Heinrich Frey, Vertreten der Fraktion im Kreistag sowie dem Landratsamtskulturreferenten Albert Panke haben unter 17 Vorschlägen die beiden „Kulturvermittler“ für die Verleihung benannt. Die Kulturpreise sind mit je 2500 Euro dotiert und werden im Rahmen einer festlichen Veranstaltung im November verliehen.

Zum Theaterforum Gauting:

Das Theaterforum (Leitung: Hans-Georg Krause) wurde 1993 als gemeinnütziger Verein gegründet. In der Zeit des Bestehens ist das Theaterforum seinem satzungsgemäßen Ziel, „die Förderung von Kreativität im kulturellen und künstlerischen Bereich in beeindruckender Weise nachgekommen.

Beispielhaft sei erwähnt:

- Seit 1993 findet jährlich im Oktober das kleinste Theaterfestival der Welt Welt statt, die „Theatertage in Gauting“;
- 1998 und 2000 fand in Zusammenarbeit mit dem Staatlichen Schulamt ein „Schülertheaterfestival“ statt;
- seit 1998 gibt es die „kleine Szene“, eine lose Veranstaltungsreihe verteilt über das ganze Jahr;
- mehr als 50 Veranstaltungen pro Jahr.

Hausadresse:  
Strandbadstraße 2 · D-82319 Starnberg  
Telefon 08151 148-0  
Telefax 08151 148-292  
info@LRA-starnberg.de  
www.landkreis-starnberg.de

Zu „Unser Dorf e. V.“, Weßling (1. Vorsitzender Dieter Oberg):

Der Verein war maßgeblich daran beteiligt, dass der denkmalgeschützte Pfarrstadel saniert wurde und dort vom Verein ein vielfältiges, qualitativ anspruchsvolles kulturelles Programm ehrenamtlich organisiert und gestaltet wird. Die Aktivitäten des Vereins umfassen auch die Renovierung alter, dem Verfall preisgebener Anwesen (z. B. historisches Waschhaus, eine Pumpstation und die alte Arrestzelle am alten Weßlinger Rathaus). Der Verein gibt jährlich drei Zeitschriften für Weßling und seine Ortsteile Oberpfaffenhofen und Hochstadt heraus, die an alle Haushalte kostenlos verteilt werden.